

西北五支部 活動報告

広報・情報委員 中田耕大

皆さんお疲れ様です。西北五支部の中田です。最近の西北五支部の活動について、いくつか報告します。

10月23日の日曜に津軽カントリークラブにて、恒例の薬剤師会主催のゴルフコンペが行われました。

11月29日の火曜にはショッピングセンターエルムの街屋外にて、薬物乱用による危害を広く県民の皆さんに周知し、薬物乱用の根絶を図ることを目的とした「令和4年度青森県麻薬・覚醒剤・大麻等乱用防止運動」街頭キャンペーンが行われました。

また少し先ですが12月13日の火曜にはホテルサンルート五所川原にて、つがる総合病院内分泌・糖尿病・代謝内科 副院長二川原先生による高血圧症についての特別講演が予定されています(共催：青森県病院薬剤師会・青森県薬剤師会 第一三共株式会社)。

新型コロナウイルス感染の第8波が懸念されて未だに収束しない状況ではありますが、感染拡大防止策を実施しつつ、少しずつ以前のような対面での勉強会・研修会が戻ってきていると感じます。

薬局としては、毎月中泊町役場で行われている地域ケア会議に、出来るだけ参加するようにしています。先日の五所川原地区に起きた大雨による被害をテーマにした事例報告会も非常に有意義で、大雨により生じた問題やそれについての今後の対策について、ZOOM配信も同時に活用して多職種の方々と意見を出し合い検討することが出来ました。

今後も来年まで事例検討を中心とした個別会議や推進会議が予定されているので、社会福祉士や民生委員、介護施設職員、ケアマネージャー等の方々と話し合いながら、少しでも薬局が地域医療に役立てるように頑張っていこうと思います。